



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 506

14^e dimanche du Temps Ordinaire - Année B
Semaine du 6 au 14 juillet 2024

« NUL N'EST PROPHÈTE DANS SON PAYS »

Dans l'Évangile de ce dimanche, nous retrouvons Jésus dans son pays, là où il a pris la parole au milieu des habitants de Nazareth, la ville de son enfance et de sa jeunesse. Et voici donc Jésus parmi les siens. Il rejoint la synagogue où ses auditeurs sont frappés par son enseignement et par sa sagesse.

Mais l'étonnement fait place au rejet et au mépris. Ils ne le reconnaissent plus car il est devenu un étranger qui semble avoir renié ses origines et sa patrie. « **Un prophète n'est rejeté que dans sa propre maison** », leur dit Jésus. On devine la déception mais aussi le réalisme de celui qui fait l'expérience d'être jugé par ceux qui le connaissent depuis tant d'années.

Nous aussi, nous risquons de ne plus reconnaître ceux qui nous sont le plus proches. Habités à leur présence, nous les enfermons dans une image qui devient vite une caricature. La rencontre de l'autre passe toujours par l'accueil de ce qu'il est en profondeur. **Et la rencontre du Christ aussi** car il ne cesse de nous surprendre.

Pour nous, le Christ s'invite dans son pays qui est aussi notre terre, « **notre maison commune** ». Saurons-nous l'accueillir avec cet autre regard où la nouveauté de sa parole vient nous décaper de toutes nos habitudes devenues des routines et des a priori ? **La rencontre du Christ, c'est toujours l'étonnement d'un amour.**

Abbé Philippe MAWET

Aux Eucharisties nous prions pour :

Dimanche 7 juillet à 11h : La communauté

Dimanche 14 juillet à 11h : La communauté

Horaires des messes à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle
 - Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle
- Messe en néerlandais les dimanches 14 et 28 juillet à 11h à la chapelle*

En juillet et août, il n'y aura pas de messes en semaine à Notre-Dame-de-Stockel, sauf lors de la retraite du Premier Vendredi de ces deux mois.

Des occasions vous sont certainement données en ce temps de vacances, de détente ou au cours de vos promenades, sur d'autres chemins, pour assister à l'une ou l'autre messe en semaine :

Une messe est célébrée tous les matins, du lundi au vendredi, à 8h, à **Sainte-Alix**. (Bus 36)

À **Notre-Dame-de-l'Assomption**, les messes sont célébrées :

- le lundi à 7h30 à Marie-la-Misérable ;
- du mardi au vendredi à 18h30 à Notre-Dame-de-l'Assomption ;
- le samedi à 11h45 à Marie-la-Misérable ;
- le dimanche à 10h30 au Centre Œcuménique (les 7 et 14 juillet, seulement) et à 11h à Notre-Dame-de-l'Assomption.

(Métro Vanderveelde.)

Une messe est célébrée du mardi au samedi, à 11h, à la Chapelle **Notre-Dame-de-la-Vallée** au Woluwe Shopping Centre, niveau 0 (alimentation). (Métro Roodebeek.)

Catéchèse

Souhaitez-vous que votre enfant soit éveillé et formé pour **se rapprocher de Jésus et découvrir la joie de croire en Dieu ? Inscrivez-le donc au catéchisme !** Le formulaire d'inscription en ligne se trouve sur notre site www.ndstockel.be/nouveautes. Les formulaires sur papier sont disponibles sur les tables à l'entrée de l'église.

Renseignements

Agnès Huyghues Despointes

agneshdespointes@gmail.com - 0499 / 91.09.94.

Lectures pour le 14^e dimanche du Temps Ordinaire - Année B

Première lecture : Lecture du livre du prophète Ezéchiel (Ez 2, 2-5)

En ces jours-là, l'esprit vint en moi et me fit tenir debout. J'écoutai celui qui me parlait. Il me dit : « Fils d'homme, je t'envoie vers les fils d'Israël, vers une nation rebelle qui s'est révoltée contre moi. Jusqu'à ce jour, eux et leurs pères se sont soulevés contre moi. Les fils ont le visage dur, et le cœur obstiné ; c'est à eux que je t'envoie. Tu leur diras : 'Ainsi parle le Seigneur Dieu...' Alors, qu'ils écoutent ou qu'ils n'écoutent pas – c'est une engeance de rebelles ! – ils sauront qu'il y a un prophète au milieu d'eux. »

*Lecteur : Parole du Seigneur,
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu*

Psaume (122)

**R/ Nos yeux, levés vers le Seigneur,
attendent sa pitié.**

Vers toi j'ai les yeux levés,
vers toi qui es au ciel,
comme les yeux de l'esclave
vers la main de son maître.

Comme les yeux de la servante
vers la main de sa maîtresse,
nos yeux, levés vers le Seigneur notre Dieu,
attendent sa pitié.

Pitié pour nous, Seigneur, pitié pour nous :
notre âme est rassasiée de mépris.
C'en est trop, nous sommes rassasiés
du rire des satisfaits,
du mépris des orgueilleux !

Deuxième lecture : Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (2Co 8 12,7-10)

Frères, les révélations que j'ai reçues sont tellement extraordinaires que, pour m'empêcher de me surestimer, j'ai reçu dans ma chair une écharde, un envoyé de Satan qui est là pour me gifler, pour empêcher que je me surestime. Par trois fois, j'ai prié le Seigneur de l'écarter de moi. Mais il m'a déclaré : « Ma grâce te suffit, car ma puissance donne toute sa mesure dans la faiblesse. » C'est donc très volontiers que je mettrai plutôt ma fierté dans mes faiblesses, afin que la puissance du Christ fasse en moi sa demeure. C'est pourquoi j'accepte de grand cœur pour le Christ les faiblesses, les insultes, les contraintes, les persécutions et les situations angoissantes. Car, lorsque je suis faible, c'est alors que je suis fort.

*Lecteur : **Parole du Seigneur***

*Assemblée : **Nous rendons grâce à Dieu***

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia. L'Esprit du Seigneur est sur moi : il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 4, 35-41)

En ce temps-là, Jésus se rendit dans son lieu d'origine, et ses disciples le suivirent. Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans la synagogue. De nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient : « D'où cela lui vient-il ? Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ? N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie, et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ? Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? » Et ils étaient profondément choqués à son sujet. Jésus leur disait : « Un prophète n'est méprisé que dans son pays, sa parenté et sa maison. » Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle ; il guérit seulement quelques malades en leur imposant les mains. Et il s'étonna de leur manque de foi. Alors, Jésus parcourait les villages d'alentour en enseignant.

*Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu***

*Assemblée : **Louange à toi Seigneur Jésus***

Compte X/Twitter @Pontifex de **notre pape François**, le 1^{er} juillet 2024 :

« La prière fait vibrer la vie. Elle peut sembler une réalité abstraite, éloignée des problèmes. Au contraire, elle est fondamentale, parce que tout seuls, nous ne pouvons pas y arriver. Nous ne sommes pas omnipotents et, lorsque quelqu'un croit l'être, il échoue. »